

**JARDINS****VIVE LES DAHLIAS**

Dès 1715, les frères Mongolfier en étaient fous. Ils avaient sur la langue le goût d'artichaut de son tubercule et derrière la tête, l'idée d'en faire un nouveau féculent pour nourrir leurs ouvriers. Mais la beauté de la plante, contemporaine de la délicieuse pomme de terre, était telle qu'on cessa bien vite de lui boulotter le pied pour admirer sa tête. A présent, cette fleur incroyable étend sur quelques milliers de variétés un



règne incontesté où la fantaisie, la démesure et la poésie mènent la danse. Pour choisir celles qui s'inviteront dans votre jardin l'été prochain, le mieux est encore d'aller

les admirer à Montlouis-sur-Loire au château de la Bourdaisière où ils sont en ce moment en pleine gloire dans le Dahliacolor, un jardin dessiné par le paysagiste Louis Benech. Du géant Gatsby à fleurs cactus orangées striées de rose aux naïves Mystic Lady, près de 300 membres de la famille n'attendent que vous ! **VALÉRIE LEJEUNE**

La Bourdaisière (02.47.45.16.31. ; www.labourdaisiere.com)
Pour commander : Ernest Turc à Angers (02.41.66.01.01. ; www.ernest-turc.com).